

## Un camion au service des ados

L'Équipe mobile de liaison pour adolescents s'est dotée d'un camion pour aller à la rencontre des jeunes en souffrance psychologique.



L'Équipe mobile de liaison pour adolescents (EMLA) dispose désormais d'un camion-bureau grâce à la mutuelle la Choletaise.

L'équipe mobile de liaison pour adolescents (EMLA), créée en 2019, est une unité de psychiatrie infanto-juvénile du pôle santé mentale du centre hospitalier de Cholet coordonnée par le Dr Véronique Ferri et le Dr Cariou qui a pour objectif d'« aller au plus près des adolescents en souffrance non demandeurs de soins, âgés de 12 à 18 ans et leur famille ».

Une équipe pluridisciplinaire expérimentée (psychologue, infirmière, éducatrice spécialise) compose l'EMLA. Les modes d'intervention

auprès du jeune sont multiples, flexibles et adaptables (intervention à domicile, lieux de vie, lieux scolaires). Pour améliorer le dispositif, la mutuelle la Choletaise et sa directrice, Agnès Quenet, ont proposé une mise à disposition gratuite depuis juin 2021 d'un camion réaménagé à usage de bureau mobile.

## Préserver l'intimité familiale

Cet outil permet de s'adapter aux volontés de chacun et ainsi préserver l'intimité familiale au domicile et facilite la mobilisation du jeune depuis le domicile vers le centre médico-psychologique.

Une cérémonie officielle pour marquer la réception du camion a été organisée mercredi 22 septembre au centre hospitalier en présence d'Agnès Quenet, du Dr Cindy Cariou, psychiatre, Céline Bonnin, cadre de santé, Patrice Brault, membre du conseil d'administration du fonds de dotation Mécènes Cholet hôpital ainsi que de Pierre Vollot, président du fonds de dotation et directeur de l'hôpital.

Le Courrier de l'Ouest - Vendredi 24 septembre 2021







